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M5S Iglesias 

Al Presidente del Consiglio 

Sig. Daniele Reginali 

 

Al Sindaco di Iglesias 

Sig. Mauro Usai 

 

 

Oggetto: Situazione servizio igiene pubblica preposto alle vaccinazioni 

 

 

Premesso che: 

La vaccinazione, quando non è un obbligo, è un servizio offerto al  cittadino, e come tale viene proposto per 

la salute individuale e della comunità. 

Con il decorrere di questa pandemia, è stata consigliata la vaccinazione antinfluenzale sia alle persone 

anziane che alle persone con particolari patologie; 

 

Rilevato che: 

Nell'ambulatorio di Via Gorizia, sede dell'ambulatorio delle vaccinazioni, si stanno verificando situazioni 

paradossali, come per esempio il fatto di doversi iscrivere in base all’ordine di arrivo (vengono accettati 

solamente i primi 80-90 iscritti) per poi attendere la chiamata per il rilascio dei dati anagrafici, il tutto 

all’interno di un piazzale dove è inevitabile che si crei una situazione di assembramento, ma soprattutto 

dove non mancano le occasioni per il non rispetto delle norme igieniche, come lo scambio della stessa 

penna per la registrazione. 

Rilevato inoltre che la situazione in questione sta creando diversi disagi sia agli utenti che agli operatori, ma 

soprattutto ci si chiede quale sarà la situazione d’attesa quando il clima non permetterà comodamente 

l’attesa all’aperto; 

 

Considerato che: 

La situazione sopra descritta è generata da una carenza di personale sanitario; 
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Si interroga il Sindaco 

Per richiedere un suo intervento presso le sedi opportune, al fine di sbloccare questa situazione e 

pretendere che la struttura venga potenziata in maniera adeguata, in modo da offrire a tutti i cittadini che 

richiedono la vaccinazione antinfluenzale, un servizio sicuro e nel pieno rispetto delle norme igieniche. 

 

Iglesias, 21/10/2020 

 

Bruna Moi - Consigliere Comunale  

 

 


